

*Es ist schwer,
einen lieben Menschen zu verlieren,
aber auch trostreich zu erfahren,
dass viele ihn geschätzt haben.*

Wir danken

für die mitfühlende Anteilnahme und Verbundenheit, die wir in den Tagen des Abschieds von

Norbert-Joseph Chariatte-Hitz

erfahren durften. Die zahlreichen persönlichen und herzlichen Karten, Briefe und Worte sowie die stillen Umarmungen haben uns sehr berührt.

Wir danken der Theologin Frau Christen für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und der Organistin Frau Heggedorn für die schöne musikalische Umrahmung.

Einen besonderen Dank richten wir an das Pflegeteam der Seniorenresidenz Talgut Ittigen für die umsichtige Betreuung und Begleitung.

Ebenso danken wir für all die Spenden zu Gunsten des Antonius-Hauses.

Bolligen, im November 2018

Die Trauerfamilien